



2018 JE VOTE CGT

L'ensemble du bureau de la CGT travaille au quotidien pour que vous puissiez travailler dans de bonnes conditions et que votre rémunération soit juste par rapport au travail fourni.

La CGT travail pour l'ensemble des agents de la mairie LA HAGUE, des communes déléguées comprises.

Nous travaillons pour la collectivité et les dossiers sont nombreux : le redéploiement des secrétaires des mairies déléguées, les pôles de proximité, le régime indemnitaire, les promotions, etc...

Pour nous, l'humain passe en priorité. Alors que la politique politicienne qui préfère le rendement plutôt que la protection physique et morale des agents, n'est pas inscrite dans notre ADN.

Nous sommes présents à chaque CHSCT et CT pour amener nos élus et la direction de la mairie LA HAGUE à repenser autrement leur vision du travail et des conditions de travail demandées aux agents.

Si vous souhaitez que votre parole soit portée haut et fort devant nos élus et la direction de la mairie LA HAGUE , votez pour le seul syndicat qui est à votre écoute.

Nous comptons sur vous !

Ensemble pour avancer !

Votez CGT le 6/12/2018

